

PRESSEINFORMATION

30 Jahre SAWIKO: Erfolgsgeschichten vom Feinsten

SAWIKO, der Spezialist für Anhängerkupplungen und Trägersysteme für Fahrräder, Roller und Motorräder in der AL-KO Vehicle Technology-Gruppe, feiert seine schon dreißigjährige Erfolgsgeschichte.

„Als wir [SAWIKO](#) 1995 als kleinen Drei-Mann-Betrieb gründeten, hatten wir eine Vision, wohin das führen sollte – heute bieten wir das komplette Portfolio der AL-KO Gruppe zur Montage an Reisemobilen und Caravans“, erklärt Guido Kovermann, Gründer von SAWIKO und Senior Vice President Sales Leisure bei AL-KO Vehicle Technology:

„An unserem Standort in Neuenkirchen-Vörden bedienen wir heute eine breite Kundengruppe: Endkunden, Händler, Großhändler sowie OEM. Neuerdings montieren wir in einer eigens dafür gebauten Halle Chassis für Tiny Houses und wickeln Webshop-Aktivitäten ab. Dank unseres großartigen Teams bieten wir unseren Kunden nicht nur erstklassige Produkte, sondern auch einen Premium-Service – und das kontinuierliche Wachstum spricht für sich.“

Harald Hiller, President & CEO der AL-KO Vehicle Technology Group, betont: „Die Übernahme von SAWIKO im Jahr 2011 war ein zentraler strategischer Schritt, um unsere Präsenz im europäischen Aftermarket zu stärken. Seitdem haben wir europaweit neun [Kundencenter](#) etabliert, was unsere Nähe zu Kunden und Partnern erheblich verstärkt hat. Ich danke hier Guido Kovermann für seinen visionären Geist, seine Kreativität und seine Beharrlichkeit.“

Dr. Timo Schwickart, Senior Vice President Sales & Marketing, ergänzt: „In seiner neuen erweiterten Rolle als Segmentleiter Freizeitfahrzeuge trägt Guido Kovermann nun die Gesamtverantwortung für die operative Führung, für langfristige strategische Entscheidungen und die wirtschaftliche Performance. Seine umfassende Branchenerfahrung und Marktkenntnis machen ihn zu einem perfekten Kopf für diese Aufgabe.“

Guido Kovermann berichtet: „Unser Jubiläum möchten wir gebührend auf dem Caravan Salon in Düsseldorf im Sommer feiern. Gleichzeitig ziehe ich mich aufgrund meiner neuen Rolle im Konzern nach und nach aus dem operativen Geschäft bei SAWIKO zurück.“

05.03.2025
Seite 1 von 2

Pressekontakt:

AL-KO Vehicle Technology Group
Eva Doppler
Ichenhauser Straße 14
D-89359 Kötz
+49 8221 97-8239
eva.doppler@alko-tech.com
www.alko-tech.com

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Fahrwerks- und Federungskomponenten für Anhänger, Freizeit- und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für Funktionalität, Komfort und Innovationskraft und sorgt so für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern rund 3.000 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Mehr unter www.alko-tech.com

DexKo Global ist einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrwerkstechnik und Chassis-Baugruppen sowie Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten. DexKo Global entstand 2016 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan/USA, und beschäftigt rund 6.000 Mitarbeitende an mehr als 100 Produktionsstätten und Distributionszentren. Mehr unter www.dexko.com

PRESSEINFORMATION

„Als Mitgründer von SAWIKO liegt mir unser Standort in Neuenkirchen-Vörden besonders am Herzen – das Loslassen macht mich ein wenig wehmütig“, so Kovermann weiter. „Das fällt mir nicht leicht, aber ich freue mich, dass die Staffelübergabe im Jubiläumsjahr an einen motivierten, jungen Nachfolger erfolgt ist. Sven Böttcher, der bereits seit 18 Monaten gemeinsam mit Guido Kovermann das Geschäft von SAWIKO führt, übernimmt nun die Gesamtverantwortung für den Standort in Neuenkirchen-Vörden, einschließlich der Kundencenter in Elsdorf bei Köln und Kleinkötz in Bayerisch-Schwaben. Sven Böttcher, der seit zehn Jahren für die AL-KO VT Gruppe tätig ist, begann als Masterand am Standort Paderborn und wurde anschließend dort Abteilungsleiter in der Montage sowie ab 2019 Fertigungsleiter, bevor er 2023 zu SAWIKO wechselte.“

Seite 2 von 2

Lesen Sie hier mehr zur [Geschichte von SAWIKO](#).



Bildunterschrift: Harald Hiller, President und CEO von AL-KO (rechts), und Guido Kovermann, Senior Vice President Sales Leisure (links), freuen sich zusammen mit Sven Böttcher, dem neuen Standortleiter SAWIKO, auf neue Erfolge und neue Meilensteine. © SAWIKO